

関町小通信

平成24年6月1日 練馬区立関町小学校 校長 吉田隆司

貴重な体験

副校長 渡邊 学

去る5月21日は、各地で金環日食を 観測することができました。本校でも多 くの子供たちは、自宅で保護者と一緒に 見ることができたようです。子供に感想 を聞くと、「環がきれいに見えて、感動し た」「初めて見ることができて、よかっ た」などの感想が寄せられました。私も 生まれて初めて金環日食を校庭で見るこ とができました。小学生の時、皆既日食 を見て以来のすごい感動を覚えました。

国内で東京をはじめ広範囲で金環日食 を観測できたのは、932年ぶり。次回、東 京など広範囲で観測できるのは 300 年後 の2312年。今回の貴重な体験から、子供 たちが宇宙へ関心をもち、さまざまな天 文現象を自分の目で見てほしいと思いま す。学校でも五感を通した体験活動を大 事にしています。1月には、4年生を対 象に星の観察会が開かれます。

ちなみに、6月4日の夜は部分月食、 6月6日の昼間は金星の太陽面通過が観 測できます。金星の太陽面通過は、金星 が地球と太陽のちょうど間に入ることで 見られる現象。今回見逃すと、次回見ら

れるのは、105年後の2117年です。視力 のよい方なら金環日食と同様に日食メガ ネで観察することができるそうです。

さて、6月は「環境月間」です。全国 で様々な環境に関する取組が行われま す。本校でも5年生がチェックシートを 使って、「CO2削減行動」に取組みます。 これは、家庭で1週間、子供たちが節水 や節電、省資源など環境に配慮した行動 に取組むものです。大切なことは、環境 問題に関心をもち、自らの問題として受 け止め行動することにより、次世代によ い環境を残していくことです。

ご家庭でも、この取組についてご理解 をいただき、子供と相談しながら一緒に 取組んでいただきますようご協力をお願 いいたします。

学校では、年間通して昼間は廊下やト イレなどの電気を消し、節電に取組んで います。また、校庭と中庭の一部には芝 生を植えて、気温の上昇を少しでも抑え ようとしています。さらに、栽培委員会 では、5月に事務室前と保健室前、図工 室前にアサガオやゴーヤなどを植えて、 緑のカーテン作りに取組んでいます。

保護者、地域の皆様のご理解とご協力 をよろしくお願いいたします。

6月の生活目標 「健康に気をつけよう」

- 給食の食べ方や片づけ方に気をつけよう 雨の日を安全に過ごそう
- ハンカチ、ティッシュを身につけよう うがい、手洗いをしよう

梅雨の時期になりました。気温差の大きいこの時期は体調を崩しやすくなります。 集団の中で健康に過ごすためには、「うがい」と「手洗い」が大切です。子供たちは、 手をふいたり、汗をぬぐったりするために清潔なハンカチを毎日持参してきているで しょうか。

6月は健康に気をつけて学校生活をおくることができるように指導していきます。 ご家庭でのご協力をお願いいたします。